

Die Heizpläne von Robert Habeck stehen in der Kritik und sollen doch kommen. Während die allgemeine Verunsicherung über Habecks Heizpläne noch nicht abgeklungen sei, kommt laut Merkur nun der Strafen-Katalog ans Licht. Welche Bußgelder werden also fällig, wenn das GEG kommt? Insgesamt sollen es wohl drei Abstufungen bei den Bußgeldern geben. Diese sollen von 5000 bis 50.000 Euro reichen.

„Das neue Heizgesetz des Wirtschaftsministers erntet von allen Seiten Kritik. Aus der Bevölkerung und aus der Politik. Und auch die Schornsteinfeger sehen sich bei Habecks Heizgesetz nicht als die „Energiepolizei“. Zudem droht auch Gefahr für Habecks Heiz-Pläne, da ein EU-Verbot Wärmepumpen aushebeln könnte.“

<https://www.merkur.de/wirtschaft/energieausweis-habecks-heizplaene-heizungsgesetz-geg-strafen-hoehe-bussgelder-falsch-heizen-92228296.html>

---



Werbung

